



Silberfuchswanderung vom Donnerstag, 15. März von Altstätten zum Stoss und zurück.



Foto Alex Hautle

Ich hatte meine Wanderung um einen Tag verschieben müssen und dann bloss 3 Anmeldungen erhalten. So nahm ich die zweite Flasche Wein wieder aus dem schon gepackten Rucksack. Am Treffpunkt Gaiserbahnhöfli waren um 9 Uhr aber dann 17 TN: ich hatte ja keine Anmeldung verlangt.

Wir gingen auf wenig bekannten und verschlungenen Wegen durch den Wald. Bei Uelis Fass machten wir Halt und genossen die Aussicht und den Wein von Peter (Foto). Zmittag gab's im Walderlebnisraum in der Nähe vom Rietli. Auf einem grossen Feuer wurden schnell Würste schwarz gebraten, denn trotz Föhn war es kalt geworden. Übers Widenbachtobel wechselten wir zur alten Wirtschaft Stoss. Dort in der warmen Stube erholten wir uns bei allerlei Kaffee.

Der Rückweg führte über Kreuzstrasse und Giebel ins wilde Brendenbachtobel (mit dem grossen Erdbeben) zurück ins Städtli.

Reine Wanderzeit ca. 4 ½ Stunden.

HD 500m hinauf, 500m hinunter

17 TN

Leiter Hansjörg Graf

Wetter windstill bis Sturm (Föhn)

Mich hat es sehr gefreut, dass ich so viele meiner Freunde und Freundinnen über meine heimatlichen Geheimwege führen durfte.

